

Solikend souffle ses 5 bougies : Plus d'1 million d'euros de dons collectés pour le secteur associatif

**Avec son modèle unique alliant tourisme et solidarité
Solikend propose une **idée cadeau idéale pour Noël.****

Un tourisme solidaire au service des associations

Profiter d'un séjour de vacances pour soutenir une association : c'est l'idée lumineuse de SOLIKEND, une entreprise de l'ESS basée à Biarritz, qui réunit désormais plus de 270 hôtels, campings et villages vacances. Tous proposent des séjours dont le paiement est intégralement reversé à plus de 40 associations engagées dans des domaines variés (*environnement, action sociale, recherche médicale, etc.*).

Comment ça fonctionne ? Sur la plateforme SOLIKEND, des hébergements touristiques s'engagent pour la solidarité en mettant en vente des séjours au profit d'associations. Pour en profiter, le client procède comme sur un site de réservation classique mais choisit, lors de la réservation, une association à laquelle l'établissement réservé s'engage à reverser 100% du paiement.

🎄 Un cadeau de Noël solidaire innovant

Pour les fêtes de fin d'année, SOLIKEND propose une carte cadeau permettant d'offrir des « nuits solidaires ». Sous un format numérique ou papier recyclé, elle offre à son destinataire un crédit valable sur tous les établissements partenaires. En prime, 100 % du montant de la carte sont reversés à une association, choisie lors de l'achat ou laissée au choix du destinataire.

Ce format, comparable aux « box séjours » classiques, se distingue par sa dimension solidaire. Un geste simple pour contribuer à une cause tout en offrant une belle expérience de séjour.



Des impacts positifs pour tous les acteurs

SOLIKEND est né d'une observation simple : les hôtels et établissements touristiques disposent souvent de chambres inoccupées. Le dispositif offre donc aux hôtels la possibilité de valoriser des nuitées autrement, dans une démarche RSE. "Cela nous permet de faire connaître nos établissements à un public attaché aux valeurs de solidarité et de développement durable", souligne la directrice générale du groupe d'hôtels partenaire de SOLIKEND.

Un modèle de collecte original pour les associations

Pour les associations, SOLIKEND représente un mode de financement alternatif qui attire un nouveau public de sympathisants grâce à son approche unique et engageante. Plus de 40 associations, de grandes ONG aux structures locales, bénéficient aujourd'hui du soutien des clients solidaires de SOLIKEND.

« Notre ambition est d'initier une dynamique vertueuse pour l'économie locale, tout en créant des revenus pour les associations », explique Yoann Magnin, co-fondateur de SOLIKEND. En valorisant les périodes de basse et moyenne saisons, SOLIKEND stimule le tourisme et dynamise les économies régionales, tout en générant un impact significatif pour les associations partenaires.

Après 5 ans, SOLIKEND continue de se développer avec succès, avec toujours plus d'établissements hôteliers qui rejoignent la démarche. Pour Noël 2024, 1 million d'euros en cartes cadeaux solidaires sont ouvertes à la vente, permettant de renforcer l'impact des actions associatives dans toute la France.

Un cadeau porteur de sens et de valeurs à glisser sous le sapin.

Pour en savoir plus

- Site web : <https://www.solikend.com/>
- Vidéo de présentation de la carte cadeau : <https://youtu.be/GyO6jji8XIM?si=GdZQL40vSK1jFtQs>
- Facebook : <https://www.facebook.com/Solikend/>
- Instagram : <https://www.instagram.com/solikend/>
- LinkedIn : <https://www.linkedin.com/in/yoann-magnin-1613b523/>

